Nachtwanderungen statt Skigymnastik am 21.12.und 28.12.2022

Da die Halle ab dem 21.12.22 bis zum 02. 01.2023 geschlossen wurde habe Ich mich für eine Nachtwanderung entschieden. Am Mittwoch 21. Dez. hatten sich über 19 Teilnehmer angemeldet, Reckortbeteiligung. Wir trafen uns um 18:30 Uhr an der Halle um Fahrgemeinschaften zu bilden. Dann

fuhren Wir zum Bahnhof nach Nendingen. Hier ging es dann zu Fuß weiter. Bei leichtem Nebel und plus Graden marschierten Wir auf einem zum Teil mit Schnee und Eis bedeckten Weg hinauf zum Waldrand. Ich war die Strecke eine Woche vorher, allerdings am Tag, schon mal abgelaufen. Wir liefen dann am Waldrand nach rechts auf einen breiten Weg. Anfänglich hat alles gestimmt, Richtung und auch der Weg passte. Wir kamen immer weiter in den Wald und auch der Weg wurde immer schmaler. Er führte uns dann auch nach unten und immer weiter nach rechts. Auch über kleine vermooste



Baumstämme ging es. Ich kam mir vor wie in einem Harry Potter Film. So hatte ich den Weg nicht in Erinnerung! Irgendwie kamen Wir durch und Wir wussten dass der Weg uns wieder zurück nach Nendingen führte. Nach fast einer Stunde Irrwanderung sahen Wir wieder die Lichter von Nendingen im Nebel auftauchen. Wir setzten uns schnell in die Autos und fuhren nach Stetten ins Gasthof Lamm. Hier hatte ich einen Tisch auf 20 Uhr reserviert. Nach gutem Essen und netten Gesprächen war man auch nicht böse über diesen Verlauf der Wanderung, denn Wir mussten jetzt nicht mehr zurück nach Nendingen laufen.

Ein kleines Abendteuer direkt vor unserer Haustür.







Der Nebentisch